Jahreshauptversammlung der Stockschützen des FC Rosenhof-Wolfskofen 2024

29 von 62 Mitglieder trafen sich in der Gaststätte "Alte Schule" zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Stockschützen des FC Rosenhof-Wolfskofen. Nach einem gemeinsamen Essen eröffnete Abteilungsleiter Markus Judenmann diese Veranstaltung. Er konnte auch zwei Vorstandsmitglieder vom Hauptverein, Christina Sowada und Richard Wild, begrüßen. In einer Gedenkminute gedachte man den verstorbenen Mitgliedern. Judenmann gab einen Überblick über die abgelaufenen Aktivitäten. Der Training- bzw. Übungsabend haben sich schwerpunktmäßig auf Mittwoch verlagert und wird gut angenommen. Auf eigenen Bahnen wurde heuer nur die Gemeindemeisterschaft der Großgemeinde Mintraching ausgetragen. Umbau Maßnahmen an der Stockhütte im Sommer haben weitere Turniere nicht ermöglicht. Der bestehende Kachelofen erfüllt die jetzigen Abgas-Vorschriften nicht mehr, im wurde die Betriebserlaubnis entzogen. Die Gemeinde habe zwei gebrauchte Pelletöfen vom alten Gasthaus "Dorfschänke" angeboten. Diese wurden eingebaut und weitere bauliche Maßnahmen wurden durchgeführt. Judenmann dankte allen die mitgeholfen haben diese Arbeiten abzuwickeln.

Kassier Anton Wiesbeck legte den Kassenbericht vor. Die notwendigen baulichen Maßnahmen haben natürlich beim Kassenstand seine Spuren hinterlassen. Bei den Turnieren sind einheitliche Spielerbekleidung Pflicht, auch hier musste die Sommer und Winterbekleidung ergänzt werden. Die Kasse werde immer gemeinsam mit der des Hauptvereins geprüft. Spielleiter Jens Schmidt freute sich über die gute Akzeptanz beim Trainigsbetrieb. Die Verbandsturniere, sowohl im Sommer und Winter, wurden alle gespielt. Weitere 12 Freundschafts-Turniere wurden besucht.

Sehr erfreulich ist die Tatsache, dass viele junge Spieler der Abteilung beigetreten sind und auch sehr fleißig am Training teilnehmen. Sie sind alle im Besitz eines Spielerpasse und würden sich freuen, nächstes Jahr an Turnieren spielen zu können. Schmidt bittet die umliegenden Stockvereine wieder vermehrt Einladungen an unseren Verein zu senden. (E-Mail: stockabteilung@fc-rosenhof.de).

Auch heuer wurde wieder eine Vereinsmeisterschaft ausgespielt. Dieser Einzelwettbewerb wurde in einem erweiterten, modifizierten Zielschießmodus ausgetragen. Den ersten Platz belegte Hans Deinhart mit 177 Punkten vor Richard Schrader mit 173 und Rudi Landmann mit 152 Punkten. Bei den Frauen belegte Heidi Plattner den ersten Rang mit 129 Punkten.

Richard Wild Vorstandsmitglied des Hauptverein überbrachte Grüße und freute sich über den guten Lauf der Stockschützenabteilung. Auch die Zusammenarbeit mit dem Hauptverein ist vorbildlich. Spielleiter Schmidt erwähnte, dass das Training bei vertretbarem Wetter auch in den Wintermonaten weitergeführt werde. Ein anmieten von Bahnen in der Eishalle Regensburg sei nicht geplant.



Sieger Vereinsmeisterschaft: 1. Sieger Hans Deinhart, 2. Sieger Richard Schrader, 3. Sieger Rudi Landmann, Sieger der Frauen Heidi Plattner und Abt. Leiter Markus Judenmann